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 NATALIA ROJAS – ADMINISTRADORA 

PROGRAMA SBC                   

CONTRATO CAPRICORNIO 

EL DÍA MIÉRCOLES 14 de agosto se llevó a cabo el SEGUNDO 

ENCUENTRO “AVA MUJERES 2019”. Una instancia pensada para todas las mujeres 

que pertenecen a nuestra empresa, en la cual pudieron compartir y reconocer el 

aporte permanente que cada una de ellas realiza para el crecimiento de la 

organización. En este gran evento organizado por la Gerencia de RRLL y la 

Gerencia de Calidad, SSO & MA, las colaboradoras pudieron disfrutar de distintas 

actividades: Charlas motivacionales, actividades lúdicas, baile entretenido, magia 

colectiva, un almuerzo y cena dedicado solo para ellas. 
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SEGUNDO ENCUENTRO “AVA MUJERES 2019” 

YUVISA GUERRA – ASISTENTE RR. LL 

CONTRATO MARCO                     

CODELCO CHUQUICAMATA 

Estoy muy agradecida por la 

invitación a esta actividad, la cual 

encontré super entretenida. 

Aprendimos a valorarnos aún más, 

conocimos y compartimos con 

colegas de otros contratos. Espero 

que esta actividad se pueda seguir 

realizando los años que vienen. 

NATALIA ROJAS – ADMINISTRADORA 

PROGRAMA SBC                   

CONTRATO CAPRICORNIO 

Este evento ha sido muy gratificante 

ya que pudimos conocer a las chicas 

de los otros contratos, hicimos 

buenos equipos entre todas. Espero 

que este tipo de eventos se pueda 

seguir realizando y que cada vez se 

puedan unir más colegas. 

Fuimos invitadas a esta instancia la cual 

la considero espectacular, un momento 

increíble para poder juntarnos todas las 

mujeres de la empresa, conocernos, 

unificar opiniones. Fue maravillosos la 

forma en que nos guiaron para participar 

en las diferentes actividades que nos 

tenían preparadas, ya que eso nos ayudó 

bastante a “fortalecernos aún más como 

mujeres y como colegas”. 
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CONTRATO CAPRICORNIO 

LOURDES NICASIO VEDIA – AUXILIAR DE 

ASEO CONTRATO SPENCE 

La experiencia de hoy ha sido muy buena 

y gratificante, el aprender de las demás 

compañeras nos hace muy bien a todos, 

la comunicación es un lindo valor. Me 

gustó mucho esta actividad y me siento 

muy agradecida por la invitación. 
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BOLETÍN INFOMRATIVO 

BOLETIN INFORMATIVO N° 1 

ALEJANDRO VEGA VALLEGOS – GERENTE GENERAL  

BOLETÍN INFOMRATIVO 

Lo más desafiante para uno, es tratar de 

evitar que 800 personas que tenemos a 

cargo   sufran algún accidente, la misión es 

que cada uno de ellos vuelva a su hogar tal 

cual como salió.  

Guicel Katherine Barraza Araya 
                    Jefe Departamento SSO&MA 

Vivo en la ciudad de Antofagasta, soy madre de 

Katherine de 22 años la cual estudia Kinesiología. 

Ingeniero en Prevención de Riesgos y Medio 

Ambiente SERNAGEOMIN B, llevo 18 años de 

experiencia en faena, mi carrera profesional la he 

desarrollado en las distintas áreas de la división 

Chuquicamata. 

Llevo 1 año 6 meses en Ava Montajes como jefe de 

Departamento SSO&MA en el Contrato Marco de 

Construcción.  

Cuéntanos ¿Cuál fue tu participación en la auditoría? 

Liderar en materias de SSOMA la validación divisional 

Auditoria RESSO en temas documentales y de terreno 

para contrato Marco de Construcción. 

¿Cómo se preparó el departamento de Prevención para abordar una vez más una auditoría? 

Alimentando el sistema en forma diaria, manteniendo el orden documental, reforzando permanentemente los controles 

operacionales en terreno, tomando las experiencias de auditorías pasadas. 

 
¿En cuántas auditorías has participado cómo jefa de departamento en Ava Montajes? 
 

Hasta el momento he participado en 4 auditorías: 1 – Auditoría Divisional Contrato Puente Grúa año 2018. 2 – Auditoría 

Corporativa Contralo Salas Eléctricas año 2018. 3 – Auditoría Corporativa Contrato Marco de Construcción año 2018.                         

4 – Auditoría Divisional Contrato Marco de construcción año 2019. 

 

Alguna anécdota que hayan vivido en pleno proceso de Auditoría, que nos puedas contar. 

Eso no se puede contar…” Lo que pasó en la Auditoría se queda en la auditoría”. 

 

 

 

¿Cuál ha sido tu máximo desafío en este contrato? 

  

  

  

  

¿En qué consistió tu participación en esta 

auditoría?  

Mi participación consintió, primero en el trabajo que está 

detrás del resultado, en la preparación de la auditoría, que 

conlleva un arduo trabajo como equipo. Netamente 

enfocarme en materias de Salud Ocupacional e Higiene 

Industrial, dando cumplimiento tanto a los Protocolos 

Nacionales de Salud tales como: Protocolo de Sílice, PREXOR, 

Radiación UV, TMERT, MMC, así como también dar 

cumplimiento a la normativa del Cliente, establecidas tanto 

en los Procedimientos estructurales que CODELCO CHILE 

posee, como de los 10 Estándares de Salud en el Trabajo, 

planificando actividades de capacitación y preparación de 

material, el cual en conjunto con los Colegas Expertos de 

Terreno se logró la bajada de información a los trabajadores 

de las distintas ODS. 

 

 

Mauricio Gómez Vera 

“AUDITORÍA DIVISIONAL CODELCO 2019 – CONTRATO MARCO DE CONSTRUCCIÓN” 

Ingeniero en Prevención de Riesgos, Calidad y Ambiente – Ingeniero ejecución en Minas. Actualmente soy el Encargado de 

Salud Ocupacional en el Contrato Marco de Construcción en Codelco Chuquicamata. 

 

               
  
Guicel Barraza A. – Jefe Departamento SSO&MA Contrato Marco de Construcción  



 

  

Soy una mujer Calameña y Cobreloina, profesional de la UA en el área de Ecología y 

enamorada de todo lo relacionado a mi carrera. Vivo pensando y soñando como aportar 

en forma objetiva a cambiar la forma indiscriminada en cómo se relaciona hoy en día la 

sociedad con su entorno y los seres que habitan con ellos. 

Me llama la atención muchos temas contingentes que son problemáticas nacionales como 

es la falta de poder cívico que goza nuestra sociedad, la inconciencia ambiental, el uso 

indiscriminado de los recursos, la política en general y el deporte. Me gustan mucho los 

perritos y fomentar una tenencia responsable de ellos. Soy una mujer empoderada y amante 

de mi trabajo el cual me permite desplegar todo lo aprendido en mis años de estudio, y 

desde esta plaza desarrollar una forma sustentable de mejorar este modelo de negocio.  

 

 
Estamos con varias campañas, primero con el reciclaje de papeles, cartones, latas, 

Tetrapak, botellas plásticas y tapitas, estas últimas son entregadas en la municipalidad para 

los niños con cáncer; además estamos reforestando las instalaciones con árboles 

autóctonos de la zona los cuales hemos intercambiado por el reciclaje de botellas plásticas, 

para el abono de estos árboles estamos realizando compostaje de los residuos orgánicos 

que se consumen a diario (frutas, te, café) por el personal. 

 

Este mes se comenzó con una campaña de optimización de recursos energéticos, en donde 

estamos renovando las luminarias exteriores a bajo consumo (LED), y los aparatos 

electrónicos a mayor eficiencia, además de entregar información relevante de los 

consumos de energía de los aparatos electrónicos que se ocupan en el trabajo y en su casa. 

 

 

 

 

Es muy importante y el personal se siente motivado en estos temas y de las campañas que 

realizamos, además ellos en sus áreas de trabajo mantienen su compromiso manejando 

adecuadamente sus residuos, reciclando y preocupándose del uso eficiente del agua 

debido a que están conscientes de que se encuentran en el desierto más árido del mundo 

y que este recurso es un bien muy preciado. 

 

 
Para dar cumplimiento a los nuevos requisitos de la ISO 14001: 2015 y entendiendo que 

estamos en un mercado tan dinámico como lo es la Construcción y los Requerimientos 

específicos del Cliente, no siempre pueden encontrarse alternativas ecológicas en la 

adquisición de productos, por esta razón se ha optado por una incorporación gradual de 

productos  e insumos de oficina con estas características, las cuales están  elaborados con 

materiales reciclados y cuyos componentes son reciclables, productos que no necesiten 

pilas o bien la utilización de pilas recargables, resmas de papel certificado ecológico hecho 

con pulpa de caña de azúcar, equipos informáticos con estándares de eficiencia 

energética, productos de limpieza biodegradables y sin contenidos peligrosos. 

Por esta razón se insta que los centros de trabajo comiencen con la implementación de 

estos insumos que se encuentran en gran cantidad en el comercio y a un precio razonable. 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

SUPERVISOR MEDIO AMBIENTE 

ENCARGADO GESTIÓN SSOMA 

De profesión Licenciado en Ciencias 

Ecológicas Mención Impacto 

Ambiental, Egresado de la Universidad 

de Antofagasta con más de 8 años de 

experiencia en minería, en el ámbito 

de Medio Ambiente, padre de 3 Hijos, 

nacido en la Ciudad de Calama. Con 

una antigüedad de 8 años en Ava 

Montajes en el Cargo de Encargado 

de Medio Ambiente. 

¿Qué gestiones se están haciendo en 

el contrato MARCO en temas de medio 

ambiente? 

Al Ingresar Cada Trabajador mediante 

el ODI se le capacita en temáticas 

Medio Ambientales, se entrega un 

Informe de Gestión Ambiental Mensual 

para nuestro mandante, denominado 

R-070. Entregamos un inventario de 

SUSPEL mensual para nuestro 

mandante, denominado IP-061. 

Cada fin de semana se entrega una 

charla con tópicos de medio ambiente 

para que sea difundida por todo do el 

contrato, con el fin de dar 

cumplimiento a los Objetivos y Metas 

Medio Ambientales. También 

reciclamos residuos de botellas 

plásticas, latas de aluminio y papel de 

oficina con el fin de dar cumplimiento 

a los objetivos, metas y ayudar un 

poco al ecosistema que nos rodea. 

                                                                                                                                       
¿Cuáles son tus expectativas, tus 

metas a realizar en este tema para el 

contrato Marco? 

Seguir entregando cultura Medio 

Ambiental hacia los trabajadores. 

Marcar una pauta para que a futuro 

se considere como prioridad a todo 

nivel la temática Medio Ambiental y 

sea exigencia en todos los contratos 

de Ava Montajes. 

 

 

                        ROBERTO GONZALEZ CASTILLO  

 

                        

                                                        

MEDIO AMBIENTE  

 

 ARUZA MINOSLAVA ROBLES MORALES Jefe de Medio Ambiente & SGI 

 

¿Qué gestiones se están haciendo en el NODO en temas de medio ambiente? 

 

¿Qué tan importante es este tema para los trabajadores 

del NODO, se puede apreciar un compromiso con el medio ambiente por parte 

de ellos? 

 

¿Cuáles son tus expectativas, tus metas a realizar en este tema del medio ambiente en 

AVA MONTAJES? 

 

En el NODO NORTE ¿se ha realizado alguna gestión importante que podamos dar a 

conocer a nivel Corporativo? 

 

Mis expectativas es seguir fortaleciendo la protección del medio ambiente dentro de la 

empresa con la implementación de iniciativas estratégicas que conlleven a las mejoras en 

la utilización de los recursos, la eficiencia energética y la disminución en la generación de 

residuos. Que nuestro personal se sienta incentivado a la participación de actividades 

concretas para mejorar el entorno y así poder lograr con nuestras acciones el desarrollo 

sustentable de nuestra empresa. 

                         

Soy una mujer Calameña 

y Cobreloina, profesional 

de la UA en el área de 

Ecología con Mención en 

Impacto Ambiental con 

Magister en Sistemas de 

Gestión. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

“AVALINA” 
Es nuestra nueva corpóreo, ella junto a nuestro “AVALDO” 

estarán presentes en todos los contratos a lo largo del 

país. Su función es prestar apoyo en campañas, 

presentaciones, premiaciones y eventos de diferentes 

índoles. Nuestra “AVALINA” representa a todas las mujeres 

de la empresa, por ende, el poder femenino de nuestras 

colaboradoras estará presente en ella. 

  

  

 

PRESENTACIÓN DE NUESTRA NUEVA CORPÓREO “AVALINA 

 I  N  G  E  N  I  E  R  I  A    A  V  A    M  O  N  T  A  J  E  S  
 

   Presentación de “AVALINA” ¡¡La nueva compañera de AVALDO!! 

 

  

 

 

En este proyecto se realizó el montaje de dos equipos (silos), el 915 y el 550, los cuales llegaron a 

un peso total con maniobra de 30 toneladas. En este izaje se ocuparon dos grúas, una estructural 

Manitowoc de 300 toneladas y una grúa hidráulica de 75 toneladas para verticalizar el equipo en 

TANDEM. 

“PROYECTO CAPRICORNIO” 
 

“En este código QR puedes 

ver el video completo de la 

maniobra”. 

“Escanea con tu celular” 

 

 

 

 


